

## Higinio pide a Morena definir candidatura por “consenso previo”

---

### REDACCIÓN

---

El senador, Higinio Martínez Miranda, consideró que es primordial que los próximos aspirantes a la candidatura de Morena para la gubernatura mexiquense logren consensos para definir a la o el abanderado de su partido.

“Que se aboque el procedimiento en el consenso, eso es lo único, es válido, es conveniente, lo hemos hecho siempre, por medio del consejo puedes dar mucho, incluso para no pagar encuesta, es la parte que vamos a hacer”, precisó en conferencia de prensa.

El funcionario consideró que podría ser el responsable de los Comités de Defensa de la cuarta transformación en Edomex y reiteró que la candidatura por la gubernatura debe definirse mediante consenso, pero respetará el mecanismo de la encuesta.

“Muchas veces los coordinadores de la terminan siendo candidatos, pero es un proceso, los candidatos se designan el próximo año, ya que se abra la convocatoria”.

Sin embargo, adelantó que el coordinador de esos trabajos deberá ser de Texcoco, al tiempo que subrayó que no está obsesionado con ser candidato.

Por otro lado, mencionó que no ve un complot contra él por parte de otros miembros de Morena y añadió que solo se trata de críticas normales resultado de opiniones contrarias.

“Lo que hay en una familia tan grande son voces que no coinciden con uno y se respeta, pero no para llegar a un complot de críticas y ataques de algunos compañeros de Morena a un servidor”.

“Nadie tiene asegurada la candidatura”

En territorio mexiquense, comentó, nadie tiene asegurada la candidatura a la gubernatura estatal de Morena.

“No veo dados cargados, no lo veo para el caso del Estado de México, yo no tengo una señal que me diga párate o sígueme, no tengo señal de ningún lado”.

Afirmó que en estos momentos no puede asegurar que alguien tenga ganada la candidatura de Morena a la gubernatura mexiquense y rechazó que existan dados cargados en el proceso interno de su partido.

Previo a un mitin en la capital mexiquense, el senador aclaró que no ocupan recursos públicos para llevar a cabo los eventos que encabeza, dado que 8 días antes también se presentó en un encuentro público en Texcoco.

“No hay posibilidad de parte de nosotros de que utilicemos recursos públicos, para esta movilización, no lo hemos hecho antes, ahora ni mañana, el recurso público no se utiliza para actividades que no sea para beneficio de la población”.

Por otro lado, puntualizó que no se trata de proselitismo “dentro del marco legal no estamos en campaña ni en precampaña, ni promoviendo ninguna candidatura, estamos llamando a que se suban a este movimiento”.

### Coaliciones

Otro de los temas que abordó fue el de las alianzas políticas, sobre lo cual fue enfático al decir que está en desacuerdo con las alianzas partidistas que surgen como estrategias “desesperadas” de los grupos políticos ante la creciente pérdida de votos.

“Los gobiernos de coalición es una actitud desesperada del PRI, PAN, PRD, cuando llegan a ganar se están peleando porque no les toca lo que les ofrecieron y entonces dicen vamos a hacer un gobierno de coalición, (...) son meramente electorales”.

HIGINIO MARTÍNEZ

# Llama a construir consensos para 2023

REDACCIÓN

Exhorta a Delfina Gómez y Horacio Duarte a construir una unidad dentro de Morena

**E**l senador Higinio Martínez llamó a Delfina Gómez y a Horacio Duarte a construir un consenso entre los tres texcocanos rumbo al 2023 que genere unidad.

Aseguró que desea ser tomado en cuenta por la dirigencia nacional, porque él no está dispuesto, ni tiene la intención, de competir con sus dos amigos.

"Hago el llamado porque sé que podemos lograr el consenso, porque de mi lado no existe obsesión por ocupar este cargo. Es lo mínimo que le pido a mis dirigentes nacionales y a Mario Delgado. No me pongan a competir contra quien no deben competir; déjenme, en todo caso si así lo quieren ver, echarme un tiro, pero contra los priístas, contra ellos sí hay tiro. No hay tiro con mis amigos y compañeros, y si es con el PRI les aseguro que lo ganamos", externó.

Ante miles de integrantes de la organización Mexiquenses de Corazón, que abarrotaron las principales calles del centro histórico de Toluca, frente al palacio de gobierno, Martínez reiteró que después de 47 años de estar en la vida pública, política y partidista, puede o no ocupar el cargo que se disputará en



El senador estuvo en Toluca.

2023 porque no tiene esa obsesión.

Pero demandó que se revise cuidadosamente el proceso de selección y sean los mexiquenses de Morena quienes basados en el conocimiento de la realidad tomen la decisión, al refrendar que a estas alturas cortar ilusiones en flor puede derivar en consecuencias imprevisibles.

"Así no se trabaja la llegada a este palacio de gobierno.

"Reitero mi convicción de que tenemos

todas las herramientas intelectuales, morales, materiales y humanas para encabezar el reto que significa transformar la vida del Estado de México", aseveró.

Sostuvo que no tiene una ambición, pero toda esta gente que ya acudió a la plaza de Texcoco, a Toluca, a otros muchos municipios y la que acudirá la próxima semana a la Ciudad de México a manifestarse en su apoyo le da la fortaleza moral y autoridad política para demandar

que se revise cuidadosamente del proceso de selección.

Al acudir como invitado a la convención de Mexiquense de Corazón, Martínez respondió al anuncio que desde la Plaza Morelos hizo el dirigente nacional Mario Delgado, de que en un mes se definirá al coordinador de los trabajos en el Estado de México.

**Higinio Martínez** aseguró que no aceptará una competencia con sus amigos Delfina Gómez y Horacio Duarte.

Dejó en claro que él no aceptará una competencia con sus amigos Delfina Gómez y Horacio Duarte, a quienes ha ayudado en muchas ocasiones, en todas las que se ha podido.

Por eso la invitación a que como en muchas ocasiones, se sienten a abonar a un consenso.

"Hago ese llamado a mis amigos y paisanos de Texcoco porque sé que lo podemos lograr", enfatizó.

Entre gritos de: ¡Higinio gobernador!, propuso un procedimiento para resolver quién deberá encabezar el proyecto en el Estado de México en 2023.

Primero, no se debe generar un problema con la designación y él no será parte de ningún problema. Segundo, es obligación de todo dirigente que se precie de serlo buscar los consensos.

Aseguró que en "una sentada" los tres texcocanos, que son parte del mismo equipo y líderes de este movimiento, deben resolver de manera fraterna y responsable quién debe hacerse cargo del destino de 18 millones de mexiquenses.

CORTESÍA

## Llama Higinio Martínez a construir consenso texcocano rumbo a 2023



Higinio Martínez dijo que cuenta con todas las herramientas para encabezar el reto que significa transformar el Edomex.

Que Delgado no me ponga a competir con Gómez y Duarte; el tiro es con el PRI, dice

El senador Higinio Martínez llamó a Delfina Gómez y a Horacio Duarte a construir un consenso entre los tres texcocanos rumbo a 2023 que genere unidad y sea tomado en cuenta por la dirigencia nacional, porque él no está dispuesto ni tiene la intención de competir con sus dos amigos.

"Hago el llamado porque sé que podemos lograr el consenso, porque de mi lado no existe obsesión por ocupar este cargo. Es lo mínimo que le pido a mis dirigentes nacionales y a Mario Delgado. No me pongan a competir contra quien no deben competir; déjenme, en todo caso si así lo quieren ver, echarme un tiro pero contra los priistas, contra ellos sí hay tiro. No hay con mis amigos y compañeros,

**HIGINIO MARTÍNEZ**  
Senador

**"No voy a competir con la maestra Delfina ni con Horacio; son mis compañeros de esta lucha desde hace 10 y 35 años respectivamente"**

y si es con el PRI, les aseguro que lo ganamos", dijo.

Ante miles de integrantes de la organización Mexiquenses de Corazón, que abarrotaron las principales calles del Centro Histórico de Toluca, frente al Palacio de Gobierno, Higinio Martínez reiteró que, después de 47 años de estar en la vida pública, política y partidista, puede o no ocupar el cargo que se disputará en 2023 porque no tiene esa obsesión.

Pero demandó que se revise

cuidadosamente el proceso de selección y sean los mexiquenses de Morena quienes, basados en el conocimiento de la realidad, tomen la decisión, al refrendar que a estas alturas cortar ilusiones en flor puede derivar en consecuencias imprevisibles. "Así no se trabaja la llegada a este Palacio de Gobierno.

"Reitero mi convicción de que tenemos todas las herramientas intelectuales, morales, materiales y humanas para encabezar el reto que significa transformar la vida del Estado de México", aseveró.

Y sostuvo que no tiene una vulgar ambición, pero toda esta gente que ya acudió a la plaza de Texcoco, a Toluca, a otros muchos municipios y la que acudirá la próxima semana a la Ciudad de México a manifestarse en su apoyo le da la fortaleza moral y autoridad política para "demandar que se revise cuidadosamente del proceso de selección".

Al acudir como invitado a la convención de Mexiquense de Corazón, Martínez Miranda respondió al anuncio que desde la Plaza Morelos hizo el dirigente nacional Mario Delgado, de que en un mes se definirá al coordinador de los trabajos en el Estado de México.

Por eso, la invitación a que, como en muchas ocasiones, se sienten a abonar a un consenso.

Entre gritos de "¡Higinio gobernador!", propuso un procedimiento para resolver quién deberá encabezar el proyecto en 2023: primero, no se debe generar un problema con la designación y él no será parte de ninguno.

Segundo, es obligación de todo dirigente que se precie de serlo buscar los consensos y por ello invita a Horacio Duarte y a Delfina Gómez a abonar a dicho consenso. ●